
親愛的弟兄姊妹，平安。 

緬甸短宣 ( 五 ) 

這次短宣 , 查牧師特別把我們支持的 「 喜樂之家 」的同工叫來了 , 是一對夫婦 , 

跟我碰了個面 。我們所支持的孤兒院 , 地點是在中國跟緬甸的交界附近 , 從中國雲

南的邊界過去 , 開車只需要 20 分鐘 , 負責的同工是中國的少數民族 , 但是住在緬

甸 。 

孤兒院房子已經在蓋了 , 地是屬於這個同工自己的 , 但是查牧師要他們寫一個申

明 , 他們樂意將這塊地捐出 , 蓋一個孤兒院 , 他們也同意 , 申明也已經寫好了 , 

他們還給了我幾張照片。 但是這個地方 , 從查牧師處我們不能過去 , 因為會經過緬

甸少數民族跟政府打仗的地方 , 只有緬甸人可以進去 , 但是從中國可以過去 。我跟

他們約好了 , 明年的三月十五日 , 我會去一趟 , 參觀我們教會 的孤兒院 , 他們真

的叫「 喜樂之家 」。 

我跟查牧師說 , 交通這樣不方便 , 以後我們的短宣隊要過來 , 去很不方便 , 這樣

跟我原先的想法不太一樣 , 我希望藉著這個孤兒院 , 我們教會的人能更多參予在宣

教的當中 , 但是查牧師跟我說 , 這個孤兒院跟他談了很久了 , 結果沒想到神感動喜

樂谷教會 , 願意奉獻一個孤兒院 , 這就是神的心意 。 

我也沒有跟他爭辯 , 因為我覺得我們的立場是支持宣教工場上的工作 , 應該是以他

們為重 , 而不是因為我們出錢 , 我們是老大，他們就得聽我們的，反正這都是神的工

作。而且這兩年與查牧師相處 , 除了覺得他是一個很謙和的人 , 而且他門很有異象, 

一步一步按照神的旨意在作神交付給他的工作 。 我相信這個「 喜樂之家 」, 他們一

定可以做的很好的 。 

在緬甸這麼落後的國家 , 他們二十年來 , 開了十三 ( 現在是十四 , 如果算上喜樂

之家) 個孤兒院 。 孤兒院的孩子每一個都信耶穌 , 現在已經訓練出三百多個傳道

人 , 這豈不是神的工作嗎 ? 這個喜樂之家剛開始只能牧養十三 ~ 十五個孩子 , 查

牧師說這些孩子會跟我們現在支持的孩子交換 , 到時候這個孤兒院中的孩子 , 都是

由我們支持 , 他們的目標是六十個孩子 。加油 , 弟兄姐妹 , 我們現在支持了三十七

個孩子 , 我相信我們是走在神的心意當中的 。Amen ? 
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